

Transport aérien : le Burundi se dote d'une nouvelle compagnie aérienne

@rib News, 03/02/2021 - Source Agence Anadolu - En remplacement de Air Burundi en faillite depuis plusieurs années. Le Gouvernement burundais a annoncé, mercredi, la création d'une nouvelle compagnie aérienne nommée Burundi Airlines, en remplacement de Air Burundi en faillite depuis plusieurs années.

La nouvelle compagnie est financée à hauteur de 92%, par l'Etat, a annoncé le Président burundais, Evariste Ndayishimiye dans un décret publié mercredi. Fin décembre dernier, le Conseil des ministres avait analysé et adopté le projet de création de cette nouvelle compagnie aérienne. Les deux autres actionnaires de Burundi Airlines sont la Société d'Assurances du Burundi (SOCABU) et la compagnie aérienne belge SN Bruxelles avec 4% du capital social chacun. Première compagnie aérienne du Burundi, Air Burundi avait été créée en 1975. A ses débuts, elle reliait le Burundi à l'Ouganda et au Rwanda. En 2009, l'unique avion qui lui restait (Beechcraft 1900) a cessé de voler pour des raisons de défaillance technique. Depuis la suspension de ses vols, Air Burundi s'occupe des activités d'assistance aux autres compagnies qui desservent le Burundi : assistance en escale, assistance en matière de fret des vols cargo réguliers et non réguliers ; opérations de refueling, réservation et vente des billets des autres compagnies aériennes exploitant l'aéroport international de Bujumbura.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});